

L'Inde pense de plus en plus à la F1

L'Inde travaille à l'organisation de son Grand Prix qui d'après Bernie Ecclestone pourrait avoir une petite place dans le calendrier 2010.

"Nous allons essayer de finaliser les derniers détails lors des prochaines semaines - déclare à l'AFP, Vicky Chandok, le responsable des sports mécaniques en Inde - nous faisons des heures supplémentaires pour y parvenir, mais nous ne ferons aucune annonce officielle avant d'avoir des certitudes."

Quoi qu'il en soit, Bernie Ecclestone a l'air très enthousiaste. "L'Inde est un pays qui devrait se développer encore plus rapidement que la Chine. Nous devons nous assurer de trouver le bon endroit en Inde pour organiser cette course, et c'est maintenant chose faite," déclare Ecclestone qui lui non plus ne précise pas quel est cet endroit.

Ces deux dernières années, grâce notamment à Narain Karthikeyan qui a disputé la saison 2005 chez Jordan, les Indiens se sont subitement intéressés à la F1. Karthikeyan n'a pas trouvé de poste de pilote titulaire à la fin de l'année 2005, mais depuis lors, il est pilote d'essai chez Williams, notamment grâce à Tata, l'une des plus grosses sociétés indiennes

S&S >> fr.sports.yahoo

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 12 novembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6865-l039inde-pense-plus-en-a-f1.html>